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CERTIFICACION

Infrascrita secretaria Municipal de sabanagrande, Francisco Morazán

CERTIFICA: a; en el Acta númeró Al-7A22 de 1a Sesión

extraorordinaria celebrada por la Honorable Corporacién Municipal de

sabanagrande, el día viernes 2t de enerO del 2022 en La Alcaldía

municipal, presidio el alcalde municipal ingeniero.German Rafael Díaz

Á..ita con la uirt"*iu d* la vicealcaldesa m-unicipal Ana Josefa Medina

Aviles y tos regidores por su orden : t" w'alter Antonio Diar-, 2oorlando

Rápalo ,3 o cesar Augusto Díaz Flores, 4" ROmelia cruz ,5" Anarda

Ordoñez Maldonado,6" ñefio Velásquez Ramos ,7o José Benigno Romero

Martínez Y 8" Silvia Margarita Amador José santos MondragÓn caos'

comisionado M,rrricipal náaet Gradiz de la comisión de transparencia'

Maria del Carrren Fiallos , Y con la presencia de la Secretaria

Municipal Lic. Erlinda Reyes Flores desarrolls la siguiente agenda:"l-

Siendo las 9:20 AM, El aicalde Municipal dio por abierta la 
-sesión

después de comprobar el quorum .2)- El Regidor Delio velasquez hizo la

invocación a Diás. 3) E alcalde dio lectura a la agenda siendo aprobada por

la Corporación Municipal. 4) Participación de Ana yesenia Gutiérrez de la

oficiná municipal de ú muier y la niñez dlia que ella se reúne para el

informe del convenio con la SEDIS y de lectura el informe elaborado

informa que el proyecto empezó en el mes de febrero del año 2024 y que

no se puáo ejeiutar en tiempo y forma por el alto índice de contagios y

muertss que el 23/02/2021 solicitó un adendum y en enero a mayo no se

ejecutó por Ia reinfección y los adultos mayores fueron la población

lrrl¡nerable.El alcalde dice que cuatro moses no esfuvo cerrada la alcaldía

que venía personal a laborar y la corporación siempre se reunió , DICE
yesenia Gutiérrez que se recibieron L. 300,000.00 se pagó l. 25,000 en

consultas 44,919 alimentación Y L. 5.000.00 en una persona un asistente

que le ayudó cryt el proyecto se gastaron 74,919.A0 lempiras en

alimentación se les dio desayuno Y almuerzo hay lPS. 225,081.00 que no
se ejecutó y se tiene que regresar a las arcas de la SEDIS con é1 adendum
trabajamos 3 semanas entre enero y mayo y §o suspendió el proyeco por
reinfección de covid 19,La auditora Eda Dalila Aguilar Rivera le dijo que
ese dinero se pudo haber ejecutado y pagado.Dijo Benigno Rornero que si
de ese dinero se puede pagar Y se va a regresar 225,A81.A0. lempiras el
alcalde dice que cémo va a estar alegre de regresar ese dinero si é1

cantidad de veces a gestionar ese subsidio yo designé a José A
Jesenia Gutierrez ollos se fueron a capacitar yo me confié que
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aejecutarYeseniadijoqueellacada15díasibaacelebrarleeladulto
mayor a 1r, *omrrrrid;dd en algunas ocasiones la acompañaba el alcalde

ustedes saben y ro*go fallece mi esposo yo me contamine con covlD-l9

la auditora dice quá tal vez una §emana estuvo cerrado veníamos los jefes

de departamento a trabajar en pandemia dijo la regidora Anarda que los

prov".to* con el Gobierno tienen que ejecutarse hasta el último centavo

y*reriu dijo que ella fue aLA SEDIS y le dijerott qI" tenía que regresar§e

ese subsidio ,e alcalde dice que se debá consuttas al Dr' Carlos a farmacia

Fátima m.dicamentos y aliáentación a Yuli lidia Martí dijo don delio si

existe la facturación de las deudas la tesorera dice que se le debe al doctor

carlós a Yuli y doctor carlos por esos le pedí la deuda a yesenia 1o que se

debe porque Denia sube la información al portal 'dijo Yesenia qu3 la

tesoreia le mando un informe de las deudas de la oMM yo no sé 1o recibí y

1e dije que 1o rectificara porque de la oMM no se debe del subsidio DE

fa SgntS ,por eso no to firme el memorándum . alcalde dice que cómo

quedo yo urir los organismos como un alcalde negligente pol no ejecutar

rse fon¿o del adulto mayor tener que devolverlo ahí está la auditora y

tesorera que investiguen si se pagan esas deudas de ingresos corrientes

y no caemos en reparo que se pagqen esas deudas y por eso les pido la
'autorruación 

de pago si no es reparable que Se paguen las consultas , el

medicamento que se les dio a los adultos mayores y la alimentación la

auditora dice que para lo del medicamento Ia farmacia no hay orden de

compra Ana jesenia Gutiérrez dice que la dijeron después de llegar un

cotreo que rrunca se abrió que en que se podía gastar en alimentación y
seguridad ella tiene esas notas ... Et alcalde dice que el de la farmacia

Fátima está molesto porque perdió unas facturas. la auditora pregunto si

tienen la fecha de la factura y los recibos y ella va a consultar en la
plataforma del tribunal si es reparable .la regidora Anarda le dice a

Yessenia Gutiérrez que lo que tiene que hacer es aceptar pCIrque fi¡e un
descuido suyo respecto a la aufanzación del pago que dimos sino es

reparable vilmos aprobar e1 pago si no no lo vamos a probar hay que

esperar que la auditora hagala consulta mientras tanto no se puede pagar
hasta investigar sino es reparable para la Corporación Si Sí realizamos el
pago con gast*s corrientes B) El alcalde llamó a} oficial de acceso a la
infornración para que explicara porflue en el portatr solo se llego a w g9o/a y
no a un 100% Denia Reyes oficial OIP, Informo que no es el porta
portal Eta y Iota Se nos dio un 98% Información se publicó
Dice adecuada Pero la abogada le explicó que no está legible o
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órdenes no están correlativas se ha mantenido el 100 desde agosto del2018

20lg yo verificó ;;; la i"for*1"ión sea vetaz y oportuna Por eso la

informació, S* U.iriá¿ yrro n 
" 

adecuada por eso calificaron con 987o en el

portal Eta lota. con la autorizaciÓn de pugo qüe se brindó por parte de la

""rrpráiO" de las deudas de Armaiii Frálima consultas médicas y

aliment¿ción del proyecto SECUIDAM, Está condicionado su pago con

fondos corrientes ?il es reparable para la Corporación y se devo-lverá el

monto otorgado po. ru sEDiS porque no s§ ejecrlté en su totalidad el

fondo del proye"to ¿*t adutrto *uyot. Por unanirnidad la corporacién

aprueba el pago con la condición qrré t o sea reparabfe qué la auditora haga

la consulta al TSC e informe a li Corporación, sino es reparable pagat

esas deudas. C) Don Delio Velásquez puso una moción que los moto taxis

qu" estan en plan de pagos y se retrásen 3 cotas no se les devolverá el

dirr".o que han pagado ptoprrá*tu aprobada pol9l ql** "' s)Magda Núñez

presenté Oos amitiaciánes presupuestarias del lAo/o pu un monto de

igg,We.gZ por concepto á.t.*botto del ñ% de 1,999,769.18 Del

proyecto pavimento con concreto hidráulico Colonia monseñor Evelio

bomínguez Otra ampliación con 1gg,9A3.25 10% de 1,999,032.53 Del

proy*rlo pavimentación con concreto hidráulico calle hacia los

i¡iquistes Exp SAMI ...Lacorporación municipal por unanimidad aprobó

las ampliacionts presupuestaúa para los proyectos antes mencionados,

según subsidio de ia Secretariade Gobernación Justicia y Descentralizaciótt

a La a1caldía. 6) La secretaria informo que el informe de transición se

presentará en la toma de Posesión y la comisión que quedó integrada Se le

entregara la copia del inventario para que hoy y el lunes realicen la
verificación de bienes municipales con el comisionado y la comisión de

transparencia integrada Se reunirán con el alcalde electo Ingeniero Germán

días quedando informada la corporación invitándolos al pro§§so de

transición el lunes a las 10 a.m. en la CEB Francisco M.arazán- 7)
Despedida de regidores la regidora Silvia Amador agradeció por la
oporftrnidad de ser regidoray a todos sus cornpañeros 1o llevan el corazón.
dijo Don Delio después de regidores son ex regidores del municipio
categoría C Qué es una oportunidad que Dios les dió. WalterDíaz felicitó a

la corporación por el compañerismo que ha existido y a los regidores que
no salieron reelectos.....el regidor oesar diaz agradeció a los compañero;
dice que han superado los problemas políticos y han compartdo por 4
y no ha habido dificultades .....8) Se dio lectura al acta del 14 de

f,.':ü
r.w,qafro 2A2l número AL2A22 siendo aprobada con la enmienda y
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observaciÓn'Quétienelaauditoraqueconsultarlospagosarealizardel
proyecto del adulto;;y;; Qué si no "r 

reparable la corporación en pleno

autorizaelpago,Síesreparablen3autorizaelpagoYYeseniaGutiérrez
tiene que puguu t* 

* 

i".r¿us de alimentacién consultas médicas y

medicamentor. s"gJl;;;;; se leyó el acta Ü2-2022 del 21 de enero

sesión extraordiná?i' *i"n¿o up'obuda y firmada por 1a Corporacién'se

cerro la sesión a las 3'00 Pm ""
Sabanagrande f-fVf. a tos O+ días del mes de febrero del202,2'
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